



ちいき
地域
コミュニティって
なんじゃらほい？

■地域コミュニティの活動を紹介します
筑紫野市では、共助社会づくりに向けて、地域コミュニティによるまちづくりを推進しています。
今回は、各地域で開催された「コミュニティコンサート」について紹介します。

コミュニティコンサートが開催されました！



第一部では、地域で活動するグループによる箏(そう)の厳かな音で始まり、普段あまり耳にしない二胡(にこ)の音色に観客の皆さんも聴き入っていました。
第二部では、フルートカルテット「クローバー」による爽やかな演奏のほか、数種類のフルート紹介などの楽しいひとときに観客の拍手が響き渡るほど好評でした。

筑紫南

スマイルタウン
風の音コンサート
12月2日(日曜日)



大変寒い日となりましたが、100人を超える人が集まり、楽しく有意義な一日となりました。
第一部の天拝中学校は元気よく迫力のある演奏、第二部の木管アンサンブル「クレフ」は、楽しいトークも交えながら、聴き応えのある素晴らしい音楽を届けてくれました。



山口

ふれあい
クリスマスコンサート
12月9日(日曜日)



地元中学生による吹奏楽やゴスペルの素晴らしい歌声がクリスマス気分を盛り上げました。
また、花のワークショップにもたくさんの方が参加し、オリジナルのクリスマスリースなどを作って大人も子どもも一緒に楽しんでました。
音楽と花に彩られた素敵な冬の日となりました。

二日市東

音楽と花の
クリスマス
12月16日(日曜日)

